

## Miércoles negro en las Bolsas por la incertidumbre económica

### Los principales mercados del mundo se desploman por los precios del petróleo y las dudas sobre China

#### CAÍDA DE LAS BOLSAS

Al cierre de ayer, en %

-4,83	Milán
-4,37	Buenos Aires
-3,82	Hong Kong
-3,71	Tokio
-3,45	París
-3,20	Madrid
-2,82	Francfort
-1,56	Nueva York

## Líderes del PSOE tratan de impedir el pacto con Podemos

ANABEL DíEZ, Madrid  
Varios dirigentes del PSOE mostraron ayer su intranquilidad ante la posibilidad de que su líder, Pedro Sánchez, logre suficientes apoyos y abstenciones, entre Podemos y los partidos independentistas catalanes, como para asegurarse la investidura como presidente del Gobierno español. PÁGINAS 17 Y 18

#### ADEMÁS



### Un ultimátum para Merkel

Los aliados de Angela Merkel han puesto marzo como fecha tope para que la canciller frene la llegada de refugiados. P3

La republicana Sarah Palin respalda a Trump P7

Chile busca entrenador para reemplazar a Sampaoli P34

#### CRISTINA DELGADO, Madrid

Las Bolsas de todo el mundo vivieron ayer una jornada incierta. Las grandes plazas europeas sufrieron un duro varapalo con caídas de hasta el 5%. Los mercados de EE UU tomaron el relevo y, aunque llegaron a bajar un 3%, terminaron perdiendo el 1,5%. Las dudas sobre el crecimiento económico mundial, a las que puso cifras el martes el FMI —rebajó dos décimas las previsiones para 2016 y 2017— llevan a los inversores a buscar refugio en valores estables, como el oro o la deuda pública. El petróleo ha dejado de ser una referencia segura y ayer profundizó en su descalabro hasta niveles de junio de 2003. Ello provocó fuertes caídas de las empresas cotizadas vinculadas a materias primas, pero también llevó a mínimos históricos las divisas de algunos países productores de crudo, como Rusia o México.

El frenazo de la economía china, la crisis que atraviesa Latinoamérica, el temor a subidas de tipos de interés de la Reserva Federal la tímida recuperación europea y las dudas sobre la banca de Italia y Portugal están entre los factores que han causado el peor arranque de año bursátil que se recuerda. PÁGINA 37

#### EDITORIAL

El 'crash' del petróleo P14

## Macri autoriza por decreto derribar aviones del narco

### El Gobierno argentino impone un año de "emergencia de seguridad". La izquierda ve la medida como una condena sin juicio

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires  
El presidente argentino, Mauricio Macri, está decidido a que la lucha contra el narcotráfico sea una prioridad de su mandato. Un nuevo decreto ha impuesto una "emergencia de seguridad" durante un año y prevé medidas como la autorización para derribar aviones de supuestos narcotraficantes. Grupos de izquierda

han criticado la decisión por considerarla una "condena a muerte sin juicio previo". La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, la ha defendido argumentando que se aplicará solo en ciertos casos: "Cada vez que se detecte a una nave que no quiere ser identificada, se le van a mandar dos alertas. Si sigue sin identificarse, se enviará un avión de la

Fuerza Aérea, que le pedirá que aterrice, y en caso de negarse y ser hostil, se utilizará una medida extrema". La llamada "ley de derribo" fue una de las propuestas estrellas durante la reciente campaña electoral del peronista disidente Sergio Massa, cuyos votos resultaron decisivos para la victoria de Macri en la segunda vuelta. PÁGINA 10



ANDRÉ PENNER (AP)

## Colombia prevé 600.000 casos del virus zika este año

El ministro de Salud de Colombia, Alejandro Gaviria, aseguró ayer que la epidemia del virus zika puede afectar a entre 600.000 y 700.000 personas en el país este año. Gaviria reiteró su recomendación de evitar los embarazos en los próximos meses. En la imagen, una responsable sanitaria muestra en São Paulo a un soldado un ejemplar del mosquito que transmite la enfermedad. PÁGINA 11

ción de evitar los embarazos en los próximos meses. En la imagen, una responsable sanitaria muestra en São Paulo a un soldado un ejemplar del mosquito que transmite la enfermedad. PÁGINA 11

## La legación que simbolizó el exilio español en México alberga a 40 familias indígenas De embajada republicana a edificio okupa

#### VÍCTOR USÓN, México

El histórico número 7 de la calle Londres, en pleno centro de Ciudad de México, edificio que un día albergó la Embajada de la República Española y símbolo de la lucha antifranquista, vuelve a servir de refugio para olvidados y desprotegidos. Más de un centenar de indígenas otomíes okupan las ruinas del inmueble, un espléndido pala-

cete ahora convertido en poblado chabolista, que consideran su hogar y cuya expropiación a su dueño reclaman. Muchos vecinos acusan a los ocupantes de la delincuencia en la colonia Juárez y otros les ayudan con alimentos y exigen una vivienda digna para ellos, involuntarios testigos de los restos de un pasado que México aún recuerda y España ha olvidado. PÁGINA 9

idealista